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Résumé :

Les petites et Moyennes entreprises au niveau des économies développées,on une grande
importance ;ce si a travers leur contribution positives a fournir des emplois et d’accroitre le (PIB) et
d’améliorer les exportations nationales,mais elle se heurte néanmoins a plusieurs difficultés.

Le probléme du financement et une des principales difficultés rencontrées par les PME dans
I'’économie algérienne,en effet le refus des banques algériennes de financé ces institutions a
pousser le gouvernement algérien a améliorer la relation entre les banques et les institutions en
fournissant un soutien et des garanties aux institutions.c’est ce que nous allons le montrer par cette
étude sur le terrain.ce qui montre de donner plus d’importance a ces entreprises qui contribuent
aux développent des pays.

Mots clés :les petites et moyenne entreprise, les moyens de financements, Les institutions
financieres , Les sources les plus appropriées.

Abstract :

The strategic importance of SMEs has been confirmed in developed economies and pioneering
countries in the Field of SMEs economic life such as : job creation, Exports, and GDP .However,SMEs
face different obstacles.

The financial problem is the forhead obstacles. to this entities (SME), as the result of algerian
banks to provide them by the necessary liquidity.This is why the government takes different
initiatives to improve the relationship between banks and SME.To do so, government has to prepare
the baground that help SME acquiring its need.

The result of our survy documents this view and guide us to deliver more attention to sustain SME.

Keys words: small and medium enterprise, Sources of funding ,Financial institutions ,The most
appropriate sources.



